2021 年度駿河台キャンパス環境展エコツアー報告書

今回のエコツアーは、12月15日(水)、16日(木)の2日間に開催しました。

各日先着 15 名の募集をしたところ、申し込み期間までに満員となり、当日の欠席者を除く、計 25 名の学生さんがエコツアーに参加しました。

当日は、地下3階(中央監視室・中水処理システム)→教室(換気窓)→18階(自然換気システム)→屋上(屋上の環境設備)の順で、リバティタワーの環境に配慮された施設の見学を行いました。

見学の様子を写真とともにご報告いたします。

【中央監視室】

駿河台キャンパスのコックピットともいえる中央監視室では、空調の一括管理画面を見学しました。 このご時世で気になる換気方法についても説明がありました。





【教室換気窓】

夏場のピークカットを図るための換気窓です。自然換気と空調機のハイブリッド空調制御で効率的に省エネルギーを行う ことができます。





【中水処理システム】

上水として手洗い場や厨房の皿洗いで使用された下水が,再利用水の中水に浄化される様子を見学しました。 ペットボトルに入った 3 種類の水(上水・中水・下水)を,目で見て匂いを嗅いで、、、五感で見学しました。









【18階自然換気システム 風穴】

17 階の学食「スカイラウンジ暁」の上には広いスペースがあり、写真のような換気窓があります。

各階に設置されている自動開閉窓から取り込まれた空気はエスカレーターの部分を上昇します。換気窓が開

ことで、上昇気流が排出されるような仕組みになっています。





【屋上】

今回からコースに追加された屋上。屋上では、感雨器や全天日射計など天候状況を把握できる設備について説明がありました。エコツアー参加者しか立ち入ることのできないリバティタワーの屋上は、天気にも恵まれて絶景でした!









~参加者の感想~

- ・普段行くことができない場所に、行くことができ、とても貴重な体験ができました。
- ·ユーモアが良かったです。ありがとうございました!
- ・貴重な経験でした。ありがとうございました。
- ・普段はいれない場所に入ることが出来、貴重な経験をさせて頂きました。ありがとうございました。楽しかったです!
- ・リバティタワーの換気設備については知っていたが、実際に設備を見学することで体系的に理解できました。
- ・この度はエコツアーをして頂きありがとうございました。リバティタワーの屋上に行けて楽しむ事ができました!
- ・普段見ることの出来ない機械や入ることの出来ない場所などを見ることができてとても楽しかった。トイレの水の再利用も、トイレに貼り紙があったので知ってはいたが、どのように再利用されているか知ることができてよかった。

- ・とても面白かったです!来年もあるなら是非参加したいと思いました。
- ・たくさんの写真が撮られるのは良い点でした。教室の換気の方法がわかって面白かった。
- ・いつも使っているリバティの裏側が知れた。普段入れないところに入れたのが嬉しかったです。
- ・知らないことばかりで面白かったです。普段見られないところにさまざまな工夫があることがわかり、楽しかったです。
- ・普段来るだけでは絶対に知らないことや入れない場所を見ることができて、とても勉強になりました。楽しかったです!
- ・普段絶対に立ち入ることのできない場所にたくさん入ることができたのがとても魅力的でした!
- ・大学内部の構造を見れて勉強になった。空調など普段疑問に思っていたので、知れてよかったです。普段入れない場所に入って、リバティタワーの換気システム等を学べたのですごく楽しかったです。質問にも親身に答えてくださって、ありがとうございました。
- ・普段学生が立ち入れないところに入れて、新鮮でした。案内してくれた方々の説明もわかりやすく、とても楽しかったです。
- ・各見所について詳しく説明して頂いて、とても勉強になりました。どこも普段立ち入れない場所ばかりで、新鮮な経験ができたかと思います。ありがとうございました。
- ・本日はありがとうございました。普段入ることができないところに入れてとてもワクワクしました。リバティタワーが環境に配慮された施設だと知ることができて、より学校が好きになりました。スタッフの方がとても優しく、わかりやすく教えてくださったので、楽しみながら参加できました。
- ・地下 3 階にいつも職員さんがいらっしゃることに驚きました。いつも利用している建物ですが、職員さんの支えによって利用できていることに感謝したいと思いました。屋上とクイズが特に楽しかったです!
- ・駿河台基本の生活になる前にリバティタワーの仕組みを知ることが出来て良かったです。
- ・新型の大学キャンパスとしてあるべき姿を確認できたこと、非常に有意義だと感じました。他大学の取組なども含めて、 包括的な理解を進めたいと思います。
- ・楽しく説明してくださって、参加してよかったです!いつも見られないところでワクワクしました!
- ・職員の皆さんが設備の管理をしてくださっていると今回知れたので、これから学校に来るときに毎回思い出します!

駿河台キャンパス以外でも、エコツアーを開催しておりますので、是非積極的にご参加ください。 引き続き、本学の環境保全にご協力をお願いします。

以上